

# Un jeune vautour en perdition sur un toit

Le 20 août, des habitants du Truel se sont rendus compte de la présence d'un jeune vautour posé sur le faîte du toit d'une maison du hameau. Pas

assez expérimenté pour reprendre son envol, l'oiseau ne parvenait plus à décoller de ce toit et semblait se résigner à y finir sa courte vie. Alertés par des habitants, les bénévoles de la LPO ont pu, le lendemain, aider le jeune vautour à prendre son envol pour rejoindre ses congénères. Le *Guide des Causses et des Gorges* édité par le Parc national des Cévennes nous apprend que les dates des premiers envols des jeunes

vautours se situent entre fin juillet et fin août. Ce sont des périodes qui "correspondent alors aux pointes de mortalité" en raison de l'inexpérience de vol des jeunes rapaces.

"Passés ces dangers, le vautour fauve peut espérer une longue vie, en moyenne 50 ans".

Ce que nous souhaitons à ce jeune vautour qui a côtoyé la compagnie des humains pendant deux jours.

## À la claire fontaine

Afin de sécuriser les abords de la fontaine du village de Saint-Pierre, un muret a été construit par William, employé communal, sur les conseils avisés de Jean Vernhet. Située en face de l'entrée de la belle église romane de Saint-

Pierre, cette fontaine, à côté de laquelle une table et des bancs ont été installés, offre une pause ombragée aux habitants comme aux randonneurs ou visiteurs et contribue à la mise en valeur du patrimoine local du village.

